

GOVERNEMENT



DU CANADA

COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 73

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
MARDI, LE 7 NOVEMBRE 1961

M. Carlos Alejos a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre de premier ambassadeur du Guatemala au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 11 heures du matin à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur. M. A.E. Ritchie, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler assistaient le gouverneur général

Agé de 45 ans, M. Alejos est ambassadeur aux Etats-Unis depuis 1960. Il continuera de détenir ce poste et de demeurer à Washington.

M. Alejos est marié et il est père de quatre enfants.